

Talk Show & Seminar “Let’s Start Your Business and Be A Young Entrepreneur” Universitas Esa Unggul

Thursday, November 19, 2015

<http://www.esaunggul.ac.id/events/talk-show-seminar-lets-start-your-business-and-be-a-young-entrepreneur-universitas-esa-unggul/>

Talk Show & Seminar “Let’s Start Your Business and Be A Young Entrepreneur” Universitas Esa Unggul

Telah menjadi pengetahuan banyak pihak bahwa peran Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dalam perekonomian Indonesia begitu penting. Sektor UMKM nasional dikenal memiliki karakteristik positif seperti sektor yang menyerap tenaga kerja yang besar, mengakomodasi peran masyarakat miskin dan dominan dalam struktur ekonomi. Berdasarkan data terakhir yang diperoleh, sektor tersebut memiliki jumlah pelaku usaha yang mencapai 51,3 juta unit usaha atau memiliki kontribusi sebesar 99%! Menyerap tenaga kerja 90,9 juta pekerja (97%)! Menyumbang PDB sebesar Rp2.609 triliun (55,6%)! Serta memberikan sumbangan devisa sebesar Rp183,8 triliun (20%).

Dengan ruang-lingkup usaha yang dominan beraktifitas di lingkungan ekonomi domestik, tidak mengherankan sektor UMKM selalu tampil menjadi pahlawan bagi perekonomian negeri ini, ketika ekonomi nasional berhadapan dengan badai krisis keuangan yang juga kerap menghantam ekonomi global. Oleh sebab itu, sangat beralasan sekali jika pemerintah dan pihak-pihak terkait mengambil posisi terdepan dalam mendorong sektor ini berkembang dengan lebih baik.

Faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya pengangguran di Indonesia, antara lain: Pertama, jumlah pencari kerja lebih besar dari jumlah peluang kerja yang tersedia (kesenjangan antara supply and demand). Kedua, kesenjangan antara kompetensi pencari kerja dengan kompetensi yang dibutuhkan oleh pasar kerja (mis-match), Ketiga, masih adanya anak putus sekolah dan lulus tidak melanjutkan yang tidak terserap dunia kerja/berusaha mandiri karena tidak memiliki keterampilan yang memadai (unskill labour), Keempat, terjadinya pemutusan hubungan kerja (PHK) karena krisis global, dan Kelima, terbatasnya sumber daya alam di kota yang tidak memungkinkan lagi warga masyarakat untuk mengolah sumber daya alam menjadi mata pencaharian.

Dari kelima faktor tersebut, faktor pertama, kedua dan ketiga merupakan faktor dominan yang menyebabkan pengangguran di Indonesia. Dari gambaran tersebut di atas maka perlu dikembangkan program-program kewirausahaan pemuda dalam rangka mempercepat penurunan angka pengangguran. Salah satunya adalah memberikan pembelajaran sejak dini kepada calon calon wirausahawan muda untuk mulai berwirausaha.

Berdasarkan masalah dan kendala yang dijelaskan sebelumnya maka sangatlah diperlukan pemahaman bagaimana cara mengintegrasikan suatu subjek atau calon wirausahawan dengan bisnis apa yang

dijalankan agar tercipta wirausahawan muda yang sukses nantinya. Maka atas latar belakang masalah tersebut dibuatlah acara seminar ini yang berjudul “Let s Start Your Business and Be A Young Entrepreneur”

PDF generated by Universitas Esa Unggul